

## [FR]

Après avoir joué dans quelques-uns des plus gros festivals français (*Les Vieilles Charrues, les Trans Musicales, le Printemps de Bourges, etc*) avec son groupe de post-rock *Fragments*, Sylvain Texier crée **Ô Lake** en 2017, un projet musical néo-classique aux influences pop, aussi romantique que le poème de Lamartine qui l'a inspiré.

Tout au long d'une discographie comptant déjà plus de 5 millions d'écoutes sur les plateformes de streaming, le musicien semble s'attacher à exaucer les vœux du poète qui, dans « Le Lac », demande au temps de suspendre son vol et de nous laisser savourer les délices des plus beaux de nos jours. Suspendu, ainsi en est-il du temps à l'écoute de ces compositions délicates et sincères, aux orchestrations soigneusement ciselées.

Après « Refuge », un premier album ayant reçu de nombreuses critiques positives, et « *Gerry (Music inspired by the motion picture)* », réinvention audacieuse de la bande son du film bouleversant de Gus Van Sant, le compositeur et multi-instrumentiste rennais dévoilera en février 2023 « *Still* », un troisième album inspirant et inspiré.

De fulgurances dramatiques en délicatesses sensibles et apaisées, **Ô Lake** transporte et fait voyager tout en immobilité, et en beauté.

## [ENG]

After playing at some of the biggest French festivals (*Les Trans Musicales, Les Vieilles Charrues, Le Printemps de Bourges, etc*) with his band *Fragments (Electronica/ Post-rock)*, Sylvain Texier created **Ô Lake** in 2017, a neoclassical project with pop influences, as romantic as the poetry from Lamartine which inspired him.

Throughout a discography that has clocked up more than 5 million streams online, the musician seems to want to fulfill the wishes of the poet who, in «Le Lac», asks that time be suspended so we can savor our best days. And time does indeed appear to stand still while listening to these delicate, sincere and carefully crafted pieces of music.

Following on from «Refuge»; Texier's first album that received great reviews; to «*Gerry (Music inspired by the motion picture)*», which was a bold reinvention of the soundtrack of the Gus Van Sant film; **Ô Lake** will unveil «*Still*» in February 2023; a second inspiring and inspired album.

From dramatic fulgurances in sensitive and soothed delicacies, to a meticulous production rendering justice to the subtle and intense grace of his new compositions, **Ô Lake** transports the listener, travelling in stillness, and beauty.